



Porsche Junior Gemeinsam schaffen wir das schon!

Grundidee des Porsche Junior-Projekts ist es, Jugendliche von der Straße zu holen und von der Glotze und vom Gameboy »wegzulocken«.

Wer Harald Stegen (Ex-Präsident, PC Roland Bremen) kennt, der weiß: Wenn er etwas in die Hand nimmt, dann hat das Bestand. Als Projektleiter des Porsche Diesel Club Europa e.V. haben er und seine Mitstreiter es sich mit Unterstützung der PAG zur Aufgabe gemacht, Hobby und soziales Engagement unter einem Dach zu vereinen. Umtriebiger wird der Kontakt zu den Kultur-, Schul- und Bildungsministerien aufgebaut, um »von oben« den Weg in die Schulklassen zu ebnet. Das Porsche Junior-Projekt schreibt deutschlandweit Schulen an und informiert sinnvollerer Freizeitwert zu schaffen. Wie dann am bar, werden im Team Schule/Club Porsche Traktoren nisiert. Der Club bezuschusst Farben, Kabelsätze, lich, versteht sich – direkt vor Ort jegliche technibe eines Traktors auswendig kennen. Mit gezielter für regionale Sponsoren schmackhaft zu machen. der sich so um den Bestand und die Pflege der alten Porsche Traktoren verdient macht, die PAG, die diese Sozialarbeit gut mit ihrem Namen verbinden kann und vor allem die Schüler, die man nicht nur für das Historische begeistern will, sondern auch Teamwork und technisches Wissen vermittelt. Weg von reiner Theorie und vor allem: Weg von der Straße, der Glotze, elektronischen Spielgeräten. Mehr Infos über derzeit laufende, deutschlandweite Aktivitäten direkt unter E-Mail: info@porsche-diesel-club.de. ▼

